

Vence Cuba a República Dominicana en voleibol (f) sub 18 de NORCECA



La Habana, 30 ago. (JIT) La selección cubana de voleibol sub-18 derrotó a su similar de República Dominicana, tres sets por cero, algo que hace mucho tiempo no sucedía en el sector femenino.

Tres idénticos parciales de 25-19 les sirvieron a las cubanas para ganar el grupo A y asegurar un espacio en las semifinales del Torneo NORCECA, que concede un boleto mundialista en esa categoría.

En la lid que se disputa en Tegucigalpa, Honduras, las de la Mayor de las Antillas rompieron el maleficio, en un partido cuya ofensiva lideró Thainalien Castillo con 12 puntos, seguida de Dezirett Mádan, quien agregó 10. Por las rivales, Flormarie Heredia acumuló 11.

Tanto la Castillo como Yaimaris García encabezaron el potente saque cubano, que impidió a sus adversarias combinar el ataque desde los comienzos del desafío.

Thalia Moreno, capitana de Cuba, enfatizó que «fue una victoria muy importante porque República Dominicana es uno de los mejores equipos en esta competencia y no les dimos oportunidad de reaccionar. Todas venimos a la cancha con un mismo objetivo, somos muy disciplinadas dentro y fuera de la cancha, por eso obtenemos estos triunfos (tercero en línea)».

Su entrenador Jaime Echevarría no disimuló su alegría «por el trabajo realizado por las muchachas, ha sido fenomenal. Todo el colectivo nos trazamos metas y hemos ido creciendo poquito a poco. El nivel que vimos todos es alto, trabajó bien el recibo, estuvo por encima de lo que teníamos pensado, el apoyo, el aseguramiento, son elementos que siempre nos afectan, pero esta vez funcionaron».

Geraldine González, la capitana rival declaró que «podemos sacar mucho de esta derrota, fue un partido muy duro, no dimos el cien por ciento, vamos a venir con todo este jueves para estar en la semifinal. Daremos todo por el todo, ojalá se dé una final contra Cuba, esperamos ganar. Tenemos que salir a dominar los partidos que vienen para estar en la final, siento que si todas damos lo mejor que tenemos lo podemos lograr».

Alexandre Ceccato, director técnico de las quisqueyanas, ante todo felicitó a las cubanas, «hicieron un gran partido, mi equipo no consiguió jugar, ellas sacaron muy bien y la recepción nuestra no estuvo bien, no conseguimos hacer buenos saques, ellas fueron mejor, merecieron la victoria».

«Ahora vamos a jugar contra Nicaragua y si ganamos veremos qué pasa, nada está perdido todavía, hay oportunidad».

En los últimos resultados de la ronda preliminar en el lote A Canadá derrotó a Costa Rica 3-0, y en el B Nicaragua a Barbados y Estados Unidos a Honduras, ambos en parciales corridos.

De esta forma en cuartos de final se enfrentarán hoy República Dominicana-Nicaragua y Canadá-Honduras, en tanto cubanas y estadounidenses verán desde las gradas cuáles serán sus contrarias el viernes, en las semifinales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/170326-vence-cuba-a-republica-dominicana-en-voleibol-f-sub-18-de-norceca>



Radio Habana Cuba